
Herr Schnittker teilt mit, dass die Erneuerung der Deckschicht in der Norderstraße nicht ab-
genommen wurde und eine Nachbesserung (Austausch) erforderlich ist. 
 
 
 
Weiterhin informiert Herr Schnittker darüber, dass ein Beschluss über die zusätzliche Mittel-
freigabe für das Parkleitsystem nicht erforderlich sei, da der entsprechende Ratsbeschluss 
diese beinhalte. 
 
 
 
Herr Schnittker informiert über durchzuführende Kleinflächensanierungen (Anlage 6). 
 
 
 


